

海外派遣研修、こんなことを感じました

八百津中学校 3年 安藤悟



僕は、この海外研修に行くことができて良かったです。特に、人権について多く学ぶことができ、ホームステイでもホストファミリーと楽しくすごすことができました。この10日間は、とてもよく学び、楽しむことができ、良い経験ができました。

八百津東部中学校 3年 各務竜ノ介



僕がこの海外研修で一番頑張ったことは、ホームステイです。生活リズムや日照時間が違うため、慣れないことが多くありました。でも、英語を喋って通じたり、聞いて分かったときは、とても嬉しかったです。今後はこの経験を活かして生活していきたいです。

八百津中学校 3年 額瀬浩貴



海外研修では、色々な体験をしましたが、印象に残っているのがホームステイです。英語しか通じないという状況でしたが、うまく言えなくても少しずつ伝えることで、どんな人とも仲良くなれて、そのうち英語にも慣れてきて英語で話すことが楽しくなりました。

八百津中学校 3年 安藤茉央



画面上でしか見たことのない世界に入り込み、五感をフルに使って多くの学びを得ることができ、自分の視野を広めることができました。

した。経験や思い出、自分の成長を人に伝え、今後の学校生活で姿で示し、意味のある研修にしていきたいと思っています。

八百津東部中学校 3年 柘植由紀恵



初日は初めてのことでただ驚いてばかりでしたが、慣れていくにつれホームステイのペアの子に自分から話しかけるなど積極的に活動できました。アウシュヴィツ強制収容所では、実際に見て感じたことが多くあったので、周りの人に伝えていきたいです。

八百津中学校 2年 伊藤沙和



今回の研修で一番印象に残ったのは、アウシュヴィツです。実際に行ってみると、言葉では言い表せないほど暗く、冷たい場所だと感じました。また、たくさんの人に出会い、温かさに触れ、私も人のために行動できる人になりたいと思いました。

八百津中学校 2年 富松歩香



今回の研修ではたくさんのごことを学びことができました。特にアウシュビツでは生きのびた人はいくつもの奇跡が重なってという人ではなく、守ることのできる人になりました。と思いました。

八百津中学校 3年 河村拓実



リトアニアの学校の生徒やファミリーと仲良くなり、一緒に活動できて楽しかったです。研修中にも英会話が上達することができました。英語が分からなくても、伝えようとする姿勢が大事だなと思いました。多くのことを学び、大きく成長できたと思います。

八百津中学校 2年 リバーモア太陽



ぼくは、今回の海外研修で、日本との違いにびっくりしました。ホストファミリーの所で文化やマナーを知り、その違いにも納得できました。これからはアウシュビツなどで学んできたことをみんなに広めていく活動をしていきたいです。

八百津中学校 3年 鶴飼佐和子



リトアニアに着き、最初に感じたのは海外という雰囲気です。想像を超えるような日本との違いに圧倒されました。一番はホームステイ。温厚な人ばかりで不安は一気に消えました。最高の友達ができたのも一生の思い出です。住みたいと思うほど素晴らしい所でした。

八百津中学校 3年 杉野真香



私は、この研修でリトアニアやポーランドの歴史についてたくさん知ることができ、すごく良かったです。そして、中学生